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Fiumicino 
«Ritardi , 
per il nuovo 
comune» 
• i A Fiumicino, la popola
zione votò per staccarsi da 
Roma e fare un Comune auto
nomo nel 1989. Ma ad oltre 
due anni da quella scelta in 
cui il 55,2% dei cittadini votò 
per il divorzio da Roma, a 
quasi cinque mesi dall'appro
vazione della Regione e a due 
mesi dall'approvazione gover
nativa. Fiumicino non è anco
ra riuscita a separarsi. 

Ieri, in un comunicato 
stampa, lo ha ricordato il vice 
presidente del consiglio regio
nale Angiolo Marroni, accu
sando la Pisana ed il Campi
doglio di ritardi ed omissioni. 

«A tutt'oggi - denuncia Mar
roni - la Regione non ha an
cora provveduto alla nomina 
del suo Commissario, che de
ve provvedere alla divisione 
dei beni tra il Comune di Ro
ma ed il nuovo Ente locale». 
Secondo il vice presidente è 
inconcepibile che la nascita 
di un nuovo comune non ven
ga seguita con attenzione e 
tempestività dalla • Regione. 
Inoltre, per Marroni «la situa
zione è aggravata dalle diffi
coltà che sta incontrando il 
Commissario prefettizio, " a 
motivo della lentezza ammini
strativa del Campidoglio». Le 
inerzie di Regione e Comune 
di Roma, infine, secvondo Ma-
reroni «appaiono ormai rasen
tare l'omissione di atti dovuti». 

Ed i cittadini di Fiumicino, 
intanto, attendono. In base al
le decisioni della Regione, ci 
sarebbe il via libera per il di
stacco dell'intera XIV Circo
scrizione. • •• -

Si tratta della circoscrizione 
più estesa, con 22mila ettari di 
territorio e 41 mila abitanti. 
Che sarebbero tutti felici di 
avere finalmente il loro comu
ne. ' .•!••:, 

Continua il dibattito in Campidoglio La De resta ancorata al quadripartito 
sui nuovi assetti del dopo-voto mentre si prende tempo 
Pri e Forcella: «Governo del sindaco» e si rinvia tutto all'otto maggio 
Pds tiepido: «Una giunta di sinistra» in attesa delle posizioni nazionali 

Crisi, avanti ma adagio 

A G E N D A 

Dibattito stanco, in Comune, sul futuro della giunta 
(si aspetta di capire che succederà a livello nazio
nale) . Così, ieri, dal consiglio sono uscite solo due 
mezze novità. Primo, la De abbandona l'idea della 
cirisi: ora preferisce un «rimpasto». E il Pri ha forma
lizzato la proposta di un governo del sindaco (così 
la pensa anche Enzo Forcella). Il Pds ripete: «Fac
ciamo una giunta di sinistra, laica e ambientalista». 

CLAUDIA ARLETTI 

• • Crisi? Rimpasto? 0, ma
gari, un governo di tecnici? Va 
avana placidamente, questo 
dibattito sul futuro della giun
ta: poche sorprese e niente 
fretta, perché il destino di Ro
ma dipende dalle decisioni 
«nazionali», dicono tutti, e ripe
tono: la soluzione di questo re
bus primaverile non arriverà 
prima del 15-16 maggio. Cosi, 
dalla discussione di ien in con
siglio, sono venute fuori due 
sole mezze novità. • 

Primo, la De infine ha deci
so: alla crisi vera e propria pre
ferisce un semplice, tranquillo 
rimpasto. Inoltre, il Pri ha «for
malizzato» la sua proposta, 
vjole un «governo del sinda
co». Oscar Mamml, nbadendo 
('••indisponibilità» repubblica
na a dare una mano al quadri
partito, chiede cioè che Fran
co Carraro, «senza trattative 
con i partiti», scelga gli asses
sori, tra cui due «tecnici», da 
sottoporre poi al voto del con
siglio. 

Roma Capitale 
L'architetto affila la matita 
e sfida il Campidoglio' 
con centinaia di progetti 
• i Gli architetti sfidano gli 
amministratori della città a 
suon di progetti. Denunciano 
«lottizzazioni e nepotismo» an
che nel mondo dell'architettu
ra e attraverso un nuovo centro , 
studi, il «Cesarch». presentato < 
ieri mattina, annunciano una 
serie di iniziative per ndisegna-
re la città ed affrontare ì pro
blemi urbanistici più impor
tanti. Il primo impegno per le 
matite degli architetti riguarda 
il problema della sosta selvag
gia, che potrebbe essere risol
to realizzando i parcheggi: lo
ro ne hanno progettati per un 
totale di UOmila posti auto, si
tuati in strutture sotterranee 
meccanizzate, e i loro «dise
gni» saranno presentati in un 
convegno che si terrà il 22 
maggio al Palazzo delle espo
sizioni. Il Cesarch ha calcolato 
che il 15% della sede stradale 
romana è occupato dalle auto 
in sosta e che servirebbero 81 
milioni di metri quadrati di : 
parcheggi. «Bisogna impedire 
- ha detto Renata Bizzotto, 
presidente del Cesarch - il ri- , 
crearsi di momenti di grande ' 
confusione edilizia come nel , 
caso delle Olimpiadi o dei più 
recenti mondiali di calcio». A 
presentare il senso e gli obietti

vi del centro studi è stato il pre
sidente dell'ordine degli archi
tetti di Roma, Gianfranco Sigi-
smondi. «Bisogna rompere il 
muro di gomma che vede i 
piani per Roma capitale e per 
io Sdo soltanto come grandi 
investimenti - ha detto - Il cen
tro studi vuole aprire un canale 
diretto con le istituzioni per la 
promozione . dell'architettura 
d'arte e la lotta alle speculazio
ni». 

L'attenzione degli ottomila 
architetti iscritti all'ordine di 
Roma è puntata anche al siste
ma museale cittadino e il Ce
sarch propone la creazione di 
un museo dell'architettura». 
Critiche •' all'amministrazione 
capitolina sono state rivolte 
anche per ciò che riguarda 
l'arredo urbano, considerato 
•assolutamente disagevole». 
Un altro appuntamento in 
agenda è per l'otto maggio e ri
guarda il problema della dire
zione dei lavori nei cantieri. II 
18 maggio invece il Cesarch 
presenterà all'accademia di 
Unghena una mostra itineran
te intitolata «Architectonlcum» 
che a giugno arriverà a Buda
pest a Praga e nelle capitali 
baltiche. 

Cosi la pensa anche Enzo 
Forcella (indipendente), che 
ha aperto il dibattito, dicendo: 
«Non si può fingere che non sia 
accaduto niente, il 5 aprile. Ma 
nemmeno dobbiamo sentirci 
completamente delegittimati, 
come se il mandato che ci 
hanno affidato gli elettori 
nell'89 non esistesse». Perciò: 
«SI a un governo del sindaco». 

Ma la soluzione Forcella-
Mamml è stata accolta tiepida
mente. Luciano Di Pietranto-
nio, capogruppo democristia
no, ha detto: «È una vecchia 
proposta, datata 1989. Soprat
tutto, è una forzatura, perché 
non ci sono le condizioni per 
una ipotesi di questo genere». 
E Renato Nicolini, pds: «In li
nea di pnneipio, non avrei nul
la da eccepire. Ma, insomma, 
mi pare che si correrebbe il n-
schio di una "borghinizzazio-
ne", con la cooptazione di una 
serie di consiglien pro-Carraro 
eletti in altre liste». Insomma, 
niente da fare. Nicolini, al mi-

li sindaco Franco Carraro, il consigliere Enzo Forcella e la prosindaco Beatrice Medi in Campidoglio 

crofono, ha invece nbadito la 
«necessità di una linea laica, di 
sinistra e ambientalista». Ha 
spiegato: «Ci aspettano anni 
decisivi, per la città. Occorre 
una giunta di programma, ed è 
su una giunta di programma 
che vorremmo si sviluppasse il 
dibattito in consiglio comuna
le». E ha concluso: «Il Pds non 
entrerà In nessuna maggioran
za che comprenda la De». 

Mentre Nicolini parlava, il 
consigliere Ugo Sodano ha 
spiegato la piccola svolta in 
casa De: «Abbiamo deciso sta- . 
mane, durante la riunione del 
nostro gruppo. No alla crisi, si 
al rimpasto, date le condizioni. 
Anche se a me piacerebbe sfa
sciare tutto.,.». Piccola svolta, 
perche, fino a ieri, lo scudocro-
ciato sembrava d'accordo con 
il sindaco Carraro: «facciamo 

la crisi». Di nuovo, poi, t stato 
ripetuto l'invito ai Verdi e ai re
pubblicani ad entrare nella 
maggioranza. Ipotesi che, pe
rò, non piace a tutti. Antonio 
Gerace, assessore al Piano re
golatore, si aggirava acciglia-
tissimo per ì corridoi del Co
mune, borbottando: «I Verdi? 
Ma quali? lo vedo quattro parti
ti, tra loro, se non sono daltoni
co... Quanto ai repubblicani. 

mi andrebbe bene che entras
sero nella maggioranza. Ma, 
insomma, non mi pare che ci * 
sia la predisposizione». La 
nuova posizione della De, nei 
prossimi giorni, sarà discussa l 
durante i comitati romano e di
rettivo. «U si parlerà anche de- ; 
gli equilibri interni», ha detto * 
Ugo Sodano. *'A .* " . 

E il Psi? Che cosa ne pensa? • 
Bruno Marino, il capogruppo, ' 
semplicemente ha detto: «La -• 
posizione della De 6 legittima, '-
ma non condivisibile. Si deve f 

arrivare alla crisi, invece, e cer
care poi il modo, attraverso al- • 
leanze politiche, di attuare il 
programma concordato, cosi 
come ha spiegato Carraro». Il 
Psi ha anche annunciato di vo- > 
lere incontrarsi con le varie for
ze politiche capitoline, per una s 
sorta di «consultuazione a lar
go raggio». Si comincia, proba
bilmente, la prossima settima
na. È un po' quello che, in que- ; 
sti giorni, farà il Pds. I rappre- ' 
sentami romani della Quercia, 
che pensano a una maggio
ranza «senza questa De», senti- . 
ranno le opinioni di Verdi, Ri
fondazione, Pri..., in vista di 
una giunta «laica, di sinistra e 
ambientalista». - , >..»,>.., 

Il dibattito, ieri, è finito con 
l'intervento di Ettore Cianca-
merla, Msi: «L'unica soluzione 
consiste nell'accelerare la n- -
lorma dell'elezione del sinda
co e quindi sciogliere il consi- • 
glio per fare eleggere il primo 
cittadino direttamente». -

Protesta al Banco di Santo Spirito 

Sciopero per la sicurezza 
ma la banca li precetta 
«Lavorare in banca senza sentirsi in balìa dei malvi
venti»: per rivendicare maggiore sicurezza nelle sedi 
bancarie gli organismi sindacali dei dipendenti del 
Banco di Santo Spirito hanno indetto uno sciopero 
per la giornata di oggi. Denunciato l'atteggiamento 
«irresponsabile» della direzione del Banco che, se
condo i confederali, «ha risposto precettando i lavo
ratori». Garantiti i servizi di primaria importanza. 

• i II problema della sicu
rezza delle banche è al centro 
di uno sciopero indetto per og
gi dai coordinamenti Cgil-Cisl- ' 
Uil dei lavoratori del Banco di 
Santo Spirito, Alla base della 
protesta - sottolineano le orga
nizzazioni sindacali - vi è la si
tuazione di continuo pericolo 
a cui sono soggetti i lavoratori 
e gli utenti del servizio banca
rio: «Circa 150 rapine - denun
ciano i sindacati - il ferimento 
di lavoratori e utenti, il seque
stro di morte di lavoratori e cit
tadini indifesi non hanno con
vinto il Banco di Santo Spirito a 
intervenire per risolvere il pro
blema della sicurezza». Al con
trario • prosegue la denuncia 
dei dipendenti - «la Banca ha 
continuato a smantellare porte 

custodite da vigile armato e a , 
risparmiare sulla vigilanza». Da 
qui la decisione di indire lo 
sciopero per «tutelare la sicu
rezza e l'incolumità dei dipen
denti e della clientela». La dire
zione • dell'Istituto bancario 
non sembra però aver apprez
zato la scelta compiuta dagli 
organismi sindacali. Questo al
meno traspare dal comunicato 
di protesta dei confederali, in 
cui si denuncia •l'atteggiamen
to provocatorio e irresponsabi- : 
le della direzione del Banco 
che ha deciso di precettare i 
lavoratori dando una interpre
tazione unilaterale della legge 
sul diritto di sciopero». Un at
teggiamento di chiusura in or
dine al quale - sottolineano i 
rappresentanti sindacali - «stia

mo predisponendo ogni ade
guata difesa nelle competenti 
sedi giudiziali». L'irrigidimento 
della direzione - afferma un di
pendente dell'Istituto - «non 
aiuta certo a trovare una solu
zione soddisfacente ad un pro
blema che non riguarda solo 
noi lavoratori: garantire nor
mali livelli di sicurezza delle 
sedi bancarie». Il contenzioso 
aperto con i responsabili del 
Banco di Santo Spirito non de
ve però ritorcersi contro l'uten
za: questa volontà delle orga
nizzazioni sindacali si 6 con
cretizzata nel'accettazione di 
un «codice di comportamento» 
per i dipendenti «comandati» a 
prestare comunque servizio 
nella giornata di oggi, atto a 
garantire alcune importanti 
operazioni: pagamento stipen
di, pensioni, assegni vitalizi, in
casso cedole, prelievi su conti 
e libretti per un importo massi
mo di 3milioni di lire. «Speria
mo che questa disponibilità -
affermano i lavoratori in scio
pero - faccia recedere l'ammi
nistrazione dal comportamen
to irresponsabile sin qui tenu
to, tanto più censurabile in 
quanto riferito ad una materia, 
come la sicurezza, di vitale im
portanza per i lavoratori». 

OU.DC. 

Iniziativa antidegrado 
I pedoni scrivono a Carraro 
«Punire i padroni/deicani, 
che sporcano strade e piazze» 
• • «No al degrado di Roma. 
Il sindaco deve emettere un'or- ' 
dinanza contro gli escrementi * 
dei cani». È il grido di battaglia -
dell'Associazione per i diritti 
dei pedoni (Adp), che inten
de promuovere una inchiesta 
sul problema della pulizia, del- ' 
l'igiene e della sicurezza. «So- . 
no anni - spiega Flavia Schrei-
per Scarpati, la responsabile 
dell'Associazione dei pedoni -
che chiediamo misure ade
guate per evitare che le strade, 
ì marciapiedi e i prati della ca
pitale vengano sporcate dagli ' 
escrementi dei cani. Ora - con- „• 
tinua Scarpatì - e giunto il mo- • 
mento di rimboccarci le mani
che...», < - >• - - <• • 

' I pedoni divisi in squadre, 
intendono risolvere i mali di 
Roma uno per volta. «Partiamo • 
con la raccolta degli escre- • 
menti dei cani - dicono • per- • 
che non si tratta solo di un fat
to estetico ma principalmente -
di un problema sanitario. Le 
feci e le urine dei cani sono in
fatti veicoli di infezione e pos
sono provocare malattie an
che gravi nell'uomo». 

L'«Adp» chiede cosi al sinda-, 
co Franco Carraro di emettere 

una ordinanza che imponga ai ,. 
proprietari dei cani «l'obbligo 
di munirsi di attrezzi idonei al
la raccolta e all'eleminazione -, 
degli escrementi, applicando, ' 
in caso contrario, multe ade
guate per i contravventori». '•• 
L'associazione per i diritti dei • 
pedoni, infatti, in base all'arti- • 
colo 180 del regolamento vete- • 
rinario, in applicazione del re
golamento comunale in mate- • 
ria di salute ed igiene pubblica ; 
e di quello della polizia urba- J. 
na, chiede che il Campidoglio -
«provveda a porre rimedio a 
questo incivile costume di tra- " 
sformare la città in una pattu
miera». ~, - - * . -ir- '^f. 

Le proposte dei pedoni so
no arrivate anche sul tavolo ' 
dell'assessore capitolino alla 
sanità Gabriele Mori e sulle 
scrivanie del Segretario gene- •' 
rale e dell'Avvocatura del Co- ' 
mune. Ora, da queste persone ^ 
gli iscritti ,< all'associazione 
aspettano una risposta. Ma 
nell'attesa hanno già pronta la ' 
prossima Iniziativa: «Dopo la 
raccolta degli escrementi dei J 
cani - spiegano - partirà una ' ; 
campagna sul lavaggio delle 
strade». f 

Ieri i minima < 

massima 18 
O o o i il wle sorge alle 6,07 
^ o o 1 e tramonta alle 20.07 

MOSTRE I 
Caravaggio. Come na.vcono i capolavori. Palazzo Ruspoli, 
«Fondazione Memmo». Via del Corso. Orano continualo lu
nedì-domenica 10-22. Ingresso lire 11.000. Fino al 24 mag
gio. 
Raffaello e I suoi. Ampia esposizione di disegni dell'arti-1 
sta, dei suoi allievi e di copisti. 151 opere, provenienti dal 
Louvre e da altn 16 grandi musei di tutto il mondo. Accade
mia di Francia, Villa Medici, viale della Trinità dei Monti 1. 
Orano: 10-20; prenotazione per le scuole e per le visite gui
date al tei. 67.61.270. Fino al 24 maggio. 
Enrico PrampoUni. Dal lutunsmo all'informale. Palazzo 
delle Esposizioni, via Nazionale 194. Orano: 10-21, chiuso 
martedì. Fino al 25 maggio. •:, 

I TACCUINO I 
Carovana per l'obiezione alle spese militari. Organiz
zata dal Coordinamento Osm (obiettori alle spese militari) , 
di Roma e Latina, l'iniziativa approda oggi a Cecchina con ; 
un dibattitto cui parteciperà Alessandro Colantonio del Mo- i 
vimento intemazionale per la riconciliazione. Alle 18 presso ' 
la sezione del Pds in via della Stazione. ... • 
In piazza con Amneaty contro la pena di morte. Questa 
sera, dalle 21 alle 24 in piazza Campo de' Fiori, la prima di * 
una sene di veglie organizzate da Amnesty International s 

contro la pena di morte. Gli appuntamenti, che avranno tre- 5 
quenza mensile, costituiranno un momento di incontro per • 
tutti coloro che desiderino fornire il loro contnbuto a una " 
delle battaglie fondamentali per la difesa dei diritti umani. 
Codice Internazionale del diritti del minore. Il volume ; 
(Edizione scientifiche italiane) viene presentato oggi nel- ', 
l'ambito del convegno di studio sui dintti del minore che si . 
tiene presso la sede del Consiglio Nazionale delle Ricerche < 
(piazzale Aldo Moro 7). Dalle 9 alle 18. 
Poeti al Mamianl. Presso il liceo classico di viale delle Mili- ; 
zie 28. oggi alle 15.4 5 incontro con il poeta romano Giorgio 
Manacorda. Introduce il professore Nicola Ciampitti. ,-. « "• 
Primavera della solidarietà. Le associazioni capoverdia- -
ne in Italia presentano «Notte di Ta-banka, Zouk, Funanà» -
viaggio nella musica afrocaraibica per raccogliere fondi da : 
destinare a beneficenza. L'iniziativa rientra nella campagna .• 
«Una vita da salvare» e si tiene al Villaggio Globale di lungo-1 
teverc Testacelo - Ponte Testacelo, oggi dalle 21. Alla fine 
della serata sarà estratto un bigietto premio per un viaggio a , 
Capo Verde per due persone. „. . . ••,.* „ ..,, • . • 
I concerti del giovedì. Presso l'associazione culturale «La 
Maggiolina» via Bencivenga 1, oggi alle 20.45 la pianista Ti
ziana De santis eseguirà musiche di Beethoven, Scriabin," 
BrahmseChopin. , • - - -

I VITA DI PARTITO I 
FEDERAZIONE ROMANA - ' • 

Avviso urgente: vista la contemporaneità del dibattito in 
Consiglio comunale sulla crisi capitolina, la nunione del Co
mitato federale e della Commissione federale di garanzia . 
prevista per i giorni 29 e 30 aprile è stata spostata ai giorni 5 , 
e 6 maggio p.v. alle ore 17.30 in Federazione (Via G. Donati , 
174) „v-,- „ ' • ' • - , 
Avviso tesseramento: tenendo conto delle prossime sca
denze, invitiamo tutte le sezioni a terminare la consegna'dei *" 
bollini '92 agli iscritti '91, in tempo brevi. •»- . . . , 
Avviso: la nunione della Commissione federale di garanzia 
si svolgerà lunedi 4 maggio alle ore 17.30 in Federazione. • 
Avviso: lunedi 4 maggio alle ore 18 in Federazione riunione " 
dell'Arca dei Comunisu Democratici. Odg. «Programma la
voro dell'area». -- . *- • > . '!•' «.'-. 

<„.. - UNIONE REGIONALE - - ' -
Unione regionale: alle ore 16 presso Villa Fassini nunione 
dell'area comunista del Cr su: «Prospettiva politica dopo il, 
voto»; relaz.: Morgia, conclusioni di Montino. - < 
Federazione Castelli: Palestnna 19 Cd su Analisi del voto . 
(Di Paolo). Pomezia dalle 7.30 alle 8.30 volanunaggio Sig- , 
matau,Sweda, Litton.Elmer. . , • -, -"• •• :* ,'> 
Federazione Civitavecchia: canale 18 analisi del voto 
(Barbaranclli, Dusmet). Avviso alle sezioni: comunicare da
ti tesseramento in federazione al più presto. - • 'v 
Federazione Fresinone: Alatn 18 Ccdd di Alatn e Tcc-
chiena (Mazzocchi). - -
Federarazlone Rieti: in Federazione 17.30 nunione sezio-. 
ne sanità (Renzi, Ferroni). - •-• •*,••.-,< 
Federazione Tivoli: S. Angelo Romano 20.30 continua as
semblea su analisi del voto (Proietti B.). • i - r 
Federaztone Viterbo: Canino 20.30 assemblea sul voto. 

PICCOLA CRONACA l 
Culla. È nato Andrea pnmogenito di Umberto e Patrizia 
Moi. Ai felicissimi genitori tantissimi augun e al piccolo un 
caloroso benvenuto dai compagni di Magliano e da l'Unità, w 
Culla. È arrivata Jessica, bclllsssima mora dì 4 chili e 3 etti. 
Alla mamma Donatella Fabi (Carmela), al papà Raffaele 
Liotti e alla sorellina Erika gli augun più calorosi da tutti gli 
amici e da l'Unità. > • • • - ; - • 
Nozze. Oggi alle 17, in Campidoglio, i compagni Raffaella 
Pelagalli e Fabio Trotti si uniranno in matnmonio. Agli sposi 
e ai loro familiari giungano gli auguri più belli del Pds unità 
di base di Ostia, della XIII" circoscrizione e de l'Unità. 

COMITATO ROMANO 
SALAAM RAGAZZI DELL'OLIVO 

e FISAC/CGIL di Roma e del Lazio 
PROMUOVONO UN INCONTRO 

SU: 
LA CONFISCA DELLE TERRE 

LA QUESTIONE DELLE ACQUE 
NEI TERRITORI PALESTINESI 

.OCCUPATI 
(Cisgiordanìa e Strìscia di Gaza) 

....." interverranno: 
Ashour Abdel Karim - Gaza 

Sharlf Mohamed - Gaza 
Agirà Sald - Gerusalemme 

del "Palestinian Agricoltura! Reliei Committee" 
di Gerusalemme 

La delegazione ò accompagnata da 
Kamal Kalssl 

del GFTU dei territori occupati 

LUNEDÌ 4 MAGGIO - ORE 18 
Via di Porta Ardeatina n. 53 

1$ 
UNIONE ITALIANA 
SPORT PER TUTTI 

1° M< 
al Circo Massimo 
Gente, giochi, cavalli... 

IL MOTIVO PER RESTARE A ROMA! 
una giornata di acrobazie e magie, 

minitennis, ruzzolone, scacchi 
e giochi da tavolo • 

GARA DI DISEGNO 
e nel pomerìggio... 

Grande spettacolo di cavalli e butteri 
con Manlio Pani 

Per Informazioni rivolgerai: 
UlSPftoma 

Viale Giotto 16 - Tel. 5781920/5758305 
VI» Ludovico Patini ane -Tal4152111 . 

DITTA M A Z Z A R E L L A 
TV - ELETTRODOMESTICI - HI-FI 

V.le Medaglie d'Oro, 108/d - Te!. 38.65.08 

Ul 
• E NUOVO J V C 

REPARTO - . . . 
r - y /A * * . 

PIONEER RADIOTELEFONI 
• HI-FI 
• HI-FI CAR -\ 
• TELECAMERE 
• VIDEOREGISTRATORI 

KENWOOD 
T U T T E LE 
M I G L I O R I 
M A R C H E 

HITACHI i : nasonic 
60 MESI SENZA ANTICIPO, SENZA CAMBIALI 

TASSO ANNUO FISSO 8,50% • 

TUTTI 1 PRODOTTI S O N O GARANTIT I 3 ANNI 

Ai lettori 
La rubrica del giovedì «Dentro la città proibì- -
ta» non esce a causa del week-end «lungo» 
del Primo Maggio. Ivana Della Portella, che » 
guida i nostri lettori alla scoperta dei tesori • 
nascosti della capitale, vi dà appuntamento '• 
a giovedì prossimo e augura a tutti un buon \ • 
fine settimana. > • •'• .'••-•• - • •• -1 

COOPERATIVA AGRICOLTURA NUOVA 

1° MAGGIO 
FESTA POPOLARE 

Presso la Cooperativa 
Agricoltura Nuova ; 

Via valle di Poma, 315 , . 

ORE 10 INCONTRO DIBATTITO 
. Quale futuro per la sinistra 

nel nostro Paese 
Presiede Matteo Amati Cons. Reg. PDS 

Partecipano: 
Paris Dell'Unto PSI- Alfredo Galasso RETE 
Carlo Leoni PDS - Lamberto Mancini PSDI 

Raul Mordenti PRC - Francesco Rutelli VERDI 
PER TUTTO IL GIORNO UUSICA E PUNTO RISTORO . 

Per Informazioni: Tel. 5070453 


